

燕市役所まちあそび部

2024.11.15～16

運動会やり直してみる。準備編

活
動
内
容

運動会やり直してみる。
準備編

11/15（金）給食の食材調達へ ～燕市役所まちあそび部～

運動会やり直してみる。で実施した給食づくりでは、市内農家を始めとした多くの方にご協力いただき約120名分の給食を準備することができました。燕市役所まちあそび部メンバー4名は11/15（金）にひうら農場へお邪魔し、トマミソカレー豚丼に必要なたまねぎをいただきました。また樋浦さんのご厚意で「もとまきゅうり」を提供いただき、給食に添えさせていただきました。



11/16（土）会場前日準備 ～燕ジョイ活動部～

燕ジョイ活動部はイベントの運営にも関わってみる！ということで前日準備からイベントに関わってくれました。11/16（土）メンバー8名が集まりリハーサルを行いました。そのほかにも受付の準備や、グラウンドのライン引き、イベントに必要な物品の準備等を行いました。また、松長地区地元住民の方から当日の給食に必要な野菜等の提供をいただきました。



多くの方のご支援、ご協力があり「運動会やり直してみる。」は無事大成功でした。つばめ若者会議メンバーもお疲れ様でした。自ら楽しみながらも、参加者のみなさまのたくさんの笑顔を見ることができとても価値のあるイベントでした。これからも自分たちが楽しめる「まちあそび」「まちらぼ」を実行していきましょ～！
この場をお借りして「運動会やり直してみる。」にご支援・ご協力いただいた全ての方々に感謝申し上げます。
ありがとうございました。